
 

 

 

 

水谷 恒介 3 年 電気情報科（産業電気コース） 

軽音学部 

Q なぜこの学科、コースを選んだの？ 

A 資格取得に向けての学習が充実していると思ったからです。特に第二種電気工事士で

は放課後遅くまで先生方が面倒を見てくれ自信をもって試験に望むことができまし

た。 

Q 今どんな授業を受けているの？ 

  発電機がどんな構造をしているか、電気がどのように運ばれるかなど電気の専門的な

内容を学んでいます。電気の大切さを学び、SDGs も心がけています。 

Q 目指す進路は？ 

電気の点検をする仕事に就きたいと思っています。そのために、電験三種という国家

資格の勉強を毎日続けています。高校在学中に合格することが目標です。 

Q 学校選びでアドバイスするとすれば？ 

自分が本当は何をしたいのかを良く考えて、親や先生と相談して決めることが大切だ

と思います。 

 

半田 雪乃３年 電気情報科（情報ソリューションコース） 

パソコン研究部  美術部 

Q なぜこの学校を選んだの？ 

A 機械やパソコンを操作することが好きで、パソコンを使う仕事につきたいと思ったからで

す。 

Q 今どんな勉強をしているの？ 

A マイコンやアプリを動かしたりしています。Web 上でプログラムを組む授業が特に楽しい

です。 

Q 普段頑張っていることは？ 

A 資格勉強に力を入れています。情報とはジャンルが違いますが、放課後に溶接を教わり資格

も取れました。 

Q 目指す進路は？ 

A 工業系の大学に進学したいと思っています。苦手な数学を少しずつ復習しています。 

Q 学校選びでアドバイスするとすれば？ 

A 自分に合っているなと思うこと、自分が好きなことを自信もって選んでもらいたいです。 

豊島 美月 ２年 電子機械科  

生徒会本部役員  料理研究部 

Q なぜこの学校を選んだの？ 

A 私の将来の夢は美容師になることです。ですが工業系の資格をひとつでも持っていれば、も

しもの時に職業の選択肢が増えると思い、太田工業高校に入学しました。 

Q 生徒会で活動してますね？ 

A はい。工業は男子生徒が多いですが、女子も伸び伸びと学校生活を送っています。女子目線

の意見を反映させたいと思い生徒会に入りました。現在、先生方と話し合っている内容は

女子の制服のネクタイの仕様を変更することです。 

Q 目指す進路は？ 

A 美容専門学校への進学です。美容師になる事は小学校からの夢でした。専門学校ごとにどん

な違いがあるのかなどインターネットで調べたりしています。 

Q 学校選びでアドバイスするとすれば？ 

A 工業は女子が少なくて寂しいと思われがちですが、レディーファーストしてくれる優しい

男子が多く過ごしやすいです！ 

 


